

表彰式が行われました



令和6年3月1日(金) 卒業式を前に3年生の表彰式がありました。
賞を受け取った生徒は、3年間の努力と自信に満ちあふれた表情でした。受賞した生徒だけでなく、様々な分野で活躍してくれたことに対して、そして絶えず新型コロナウイルスの影響を受けた3年間でしたが、試行錯誤しながら学校生活を送ってきたことに教職員一同、感謝しています。

専門高等学校御下賜金記念優良卒業生表彰



※1940年(昭和15年)に、天皇陛下から、産業教育振興のための金一封、御下賜金(ごかしきん)を拝受したことを記念して始められたものです。農業、工業、商業、水産、家庭、看護、福祉の7つの専門学科と総合学科のある高校から、学業、人物ともに優秀で、他の模範と認められた卒業予定者を表彰することにより、産業教育の振興に寄与するとともに、生徒の学業等諸活動の活性化に資することを目的としています。

卒業生成績優秀者



※全国商業高等学校長協会において、高校在学中、人物・学業成績ともに優秀な卒業生に対し表彰状と盾が贈られます。

全国商業高等学校協会検定試験三種目以上1級合格



※財団法人全国商業高等学校協会が主催する検定試験九種目のうち、三種目以上取得すると表彰状と記念品が贈られます。

七種目	4名	
六種目	1名	
五種目	5名	
四種目	34名	計70名
三種目	26名	(卒業生116名中)

令和5年度茨城県高体連優秀選手(弓道部)



PTA連合会長賞



これまでの充実した時間を自信に変え、それぞれがこれからの新しい道を力強く歩いていくことを心から願っています。